

令和6年9月1日発行

発行 栄東地区まちづくり未来会議

(Tel.711-2203)

栄東地区まちづくり未来会議 検索



# 未来会議だより

--令和6年8月3日(土)・4日(日)--

## 大盛況ひのまる公園盆踊り 地域の思いが花開く！



▲重労働でも、力を合わせて素早くテントを設営 ▲踊りの輪を先導する盆踊り教室受講生たち

踊りが結んだ縁であり、子どもや親世代も楽しく踊るきっかけを作ってくれました。地域団体のイベントに大勢集まる子どもたちへのお土産のお菓子は、75 団体(個人)から頂いた協賛金(568,000 円)を使わせていただきました。また、地区内の道路工事を担う株式会社米山土建のみなさんに、会場の設営と撤去作業をお手伝いいただきました。地域の町内会、各種団体、企業と個人のみなさんが、子どもたちへの思いをつぐんで盆踊りに結集した結果と言えますよう。

### 6千人集ったひのまる公園盆踊り

「ひのまる公園盆踊り」は、3000 人を超える子どもたちが参加し、家族を含めて推計 6000 人以上が盆踊りに盛り上がりました。昨年、子どもの思い出づくりと栄東地区へのふるさと意識醸成のため、同公園で 30 年ぶりに復活した盆踊りですが、2 回目にして地域のみなさんにしっかりと定着したようです。

### 地域ならではの盆踊り、ここにあり！

会場では、ヨーヨーやスーパーボールすくい、輪投げにスピードくじといったゲームコーナー、綿飴やかき氷、大人向けには、ビール・飲料、焼き鳥コーナーがありました。町内会や地域団体の方々、中高生、栄東地区盆踊り教室の受講生、地区外からは北海盆踊り普及連合会と大勢の方々(2日～5日で延べ総数 368 名[積み込み等準備作業・後片付けを含む。])が、手づくりで大イベントを支えてくれました。

### 盆踊りが生んだ大切なもの

盆踊りには、地域で大切にしたいものがいっぱい詰まっています。中高生と高齢者が一緒になって運営し、世代を超えた繋がりが生まれたことでしょう。北海盆踊り普及連合会や盆踊り教室の受講生が踊りの輪を先導してくれたのも盆



▲ピンクの法被を着た中学生ボランティア

### ひのまる公園盆どおり。第三ステージへ

途中、雨にも降られましたが、第 2 回目も無事に終わることができました。運営に携わっていただいた大勢のみなさんのご尽力には感謝に耐えられません。厚くお礼申し上げます。伝統行事復活プロジェクト実行委員会では、来年もさらにより良い盆踊りにするよう、第三ステージへの準備が始まります。栄東地区のみなさん、ご参加ありがとうございました。そして、今後にご期待ください。



▲開会挨拶をする高橋実行委員長



▲運営に携わっていただいた大勢のみなさん

--令和6年8月21日(水)--

## 自然をバックに遊びを満喫 育成委員会バスツアー



小学校の夏休みも終盤のこの日、栄東地区青少年育成委員会主催の日帰りバスツアーが開催されました。これは、夏休みの小学生の夏の思い出づくりと地区内5つの小学校や異世代の交流を図ろうと毎年実施し、今年は、滝野すずらん丘陵公園に2台のバスで向かいました。

参加者は、小学3年～6年まで合計58名です。9つのグループに分かれ、それぞれ青少年育成委員や連合町内会役員ら20名がアテンドし、安全をきして実施しました。

到着後、まずはこどもの谷を探訪です。大きなフワフワエッグで飛び跳ねたり、暗がりや迷路、ありの巣トンネルを探検したり、迫力満点の溶岩すべり台を滑り降りるなどグループごとに遊びました。



お昼は、虹の巣ドームの広場前の芝生でお父さんお母さんが作ってくれたお弁当を広げます。開放的な緑の空間でのお弁当もまた格別で、青空の下、楽しく美味しい昼食タイムを過ごしました。



午後からは、森のすみかを探訪です。秘密の抜け道をくぐると出てくる森の中に、子どもたちが喜びそうな自然を利用した遊具がいっぱいです。地下水をくみ上げる山小屋、森の中のツリーハウス、大きなきのこの下に木琴があるメロディーきのこ、迷路や滑り台など、時間を忘れて遊んでいました。また、子どもたちはクイズラリーにも挑戦し、スタンプを集めたご褒美に公園オリジナルステッカーを受け取り大喜びでした。



▲クイズラリーで滝野の秘密を発見!

帰路の道路で事故があり、迂回のため、バスの到着が40分余り遅れましたが、参加者には事故もなく、自然と緑を満喫したツアーになりました。



▲大人気遊具「オレンジエッグ」で元気いっぱい飛び跳ねる子どもたち

## 道警本部長から防犯功労者表彰 栄町町内会が受賞

このほど、栄町町内会(五十嵐力・会長)が、札幌方面防犯協会連合会及び北海道警察本部長から、防犯功労者表彰(団体表彰)を受賞されました。

同町内会は、永年にわたって厳寒の歳末に、栄東交番とともに歳末パトロールを実施し、栄東地区の防犯活動にも積極的に参加し、活動されています。こうした永年の功績が認められて受賞されたものです。

栄東地区の安全安心な暮らしは、こうした地道な活動に支えられていることを忘れてはなりません。栄町町内会のみなさん、受賞おめでとうございます。



▲歳末防犯パトロールの様子(R5.12.28撮影)と表彰状を手にした五十嵐会長(写真右上)